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今年度末で、１５人の教職員が退職、転任することとなりました。在任期間中、保護者・

地域の皆様からたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

退職・転任のご挨拶 ～ありがとうございました～

中野 正子 教諭【退職】
教職最後の４年間を明るくパワーのある子どもたちと過ごすことがで

き、大変幸せでした。保護者の皆様と地域の皆様に支えていただいたこ

とを感謝しております。これからは、地域の一員として村小の子どもた

ちを見守っていきたいと思います。ありがとうございました。

藤井 政明 教頭【聖籠町立蓮野小学校へ（校長として）】

１年間という短い期間でしたが、久しぶりに地元村上の学校に勤務す

ることができて、幸せでした。明るく元気で、優しい子どもたちと過ご

した日々は、忘れません。保護者の皆様、地域の皆様には、大変お世話

になり、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

渡邉 治樹 教諭【村上市立岩船小学校へ】
コロナ渦で様々な行事の中止や変更が求められる中、常に頑張る子ど

もたちを見てきました。またＰＴＡ担当として、「子どもたちのために

なんとかしたい」という保護者、地域の方の熱量を感じ続けてきました。

４年間多くのことを学ばせていただきました。ありがとうございました。

佐久間幸恵 教諭【聖籠町立山倉小学校へ】
明るく素直で、何事も一生懸命頑張る子どもたちから、たくさんの力

をもらって、楽しく充実した３年間を過ごすことができました。保護者、

地域の皆様には、いつも温かく支えていただきました。本当にありがと

うございました。

中野 桂子 教諭【阿賀野市立水原小学校へ】
子どもたちから元気をもらい、保護者や地域の方々にはたくさん支え

ていただき、充実した毎日を過ごすことができました。きれいな海や山、

鮭文化などの村上の素晴らしさに触れることができたのも幸せでした。

４年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

山本紗也子 教諭【新潟県立江南高等特別支援学校へ】
３年間お世話になりました。豊かな発想力や明るさをもつ素敵な子ど

もたちと過ごした日々はかけがえのないものでした。一緒に過ごす中で

成長を間近で見ることができ、とても幸せでした。協力的な保護者の皆

様のおかげだと思います。本当にありがとうございました。

岸 透矢 教諭【新発田市立二葉小学校へ】
村上小学校では、３年間お世話になりました。明るく素直な子どもた

ちと過ごした日々はとても充実したもので、日々多くの学びと元気をい

ただきました。３年間の思い出は、今後の教員生活でも忘れることのな

い大切な宝物です。本当にありがとうございました。



河崎 萌 教諭【佐渡市立高千小学校へ】
３年間お世話になりました。総合的な学習や生活科の学習で、鮭や堆

朱、自然に触れて学習しました。その際、地域の方や保護者の方にたく

さん協力していただきました。素直で何事にも一生懸命な子どもたちと

共に過ごした３年間は宝物です。ありがとうございました。

池田恵里奈 主任【村上市立保内小学校へ】
３年間お世話になりました。元気で明るい子どもたちからエネルギー

をもらい、充実した日々を過ごすことができました。村上小学校に勤め

ることができて幸せでした。保護者の皆様や地域の皆様に支えていただ

きました。本当にありがとうございました。

中澤 陽子 講師【退職】
６月２９日から講師としてお世話になりました。 一人一人に合った

教材を考え、準備し、子どもたちとともに学んだ村上小学校での日々は、

宝物になりました。保護者や地域の皆様のご理解、ご協力をいただき、

感謝しております。お世話になりました。ありがとうございました。

高橋ひかり 栄養士【退職】
３年間大変お世話になりました。明るく元気な子どもたちから「給食

おいしかった～！」の嬉しい言葉にたくさんのパワーをもらい、充実し

た日々を過ごさせていただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。保

護者の皆様、地域の皆様にもお世話になりました。ありがとうございま

した。

伊藤 由起 介助員【村上市立村上南小学校へ】
６年４ヶ月、介助員としてお世話になりました。明るく元気でかわい

い子どもたちとのたくさんの思い出ができました。毎日笑顔で過ごせた

ことに感謝しています。保護者の皆様、地域の皆様にもお世話になりま

した。本当にありがとうございました。

井上 敏雄 用務員【村上市立保内小学校へ（介助員として）】
１年という短い間でしたが用務員としてお世話になりました。子ども

たちが怪我をしないよう、また快適に楽しく学校生活が送れるよう自分

なりに取り組んでまいりました。初めての仕事で日々勉強の１年でした

が、毎朝子どもたちが大きな声で挨拶してくれることがいい活力になり

ました。

島田嘉代子 調理員【村上市立村上南小学校へ】
卒業生が１年生に入学する年に、私も村上小学校に来ました。給食の

献立は毎日変わります。安全と衛生と時間に気を付けながら、皆さんに

美味しいと思ってもらえるように作りました。ここでの経験を活かし、

次の学校でも頑張りたいと思います。６年間ありがとうございました。

平山 和美 調理員【村上市立岩船小学校へ】
５年間、調理員としてお世話になりました。明るく元気な子どもたち

から、「いつも美味しい給食を作ってくれてありがとう！」と声をかけ

てもらい、とても嬉しかったことが忘れられません。保護者の皆様、地

域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。


